
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence W-02X2BJ

Prix 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans le quartier prisé de la Basse Californie à Cannes, découvrez cet appartement

traversant de 3 pièces, entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Situé au

1er  étage  d'une  résidence  de  8  étages,  cet  appartement  offre  une  surface  de

65,84m²  Loi  Carrez,  avec  de  beaux  volumes  et  une  belle  luminosité  grâce  à  son

exposition nord/sud. L'espace se compose d'une cuisine moderne ouverte sur un

grand séjour donnant sur une terrasse sans vis-à-vis direct, offrant un cadre de vie

calme  et  agréable.  Les  deux  chambres  spacieuses  bénéficient  également  d'une

belle clarté naturelle. La rénovation ...

In  the  sought-after  area  of  “Basse  Californie”  in  Cannes,  crossing  3-room

apartment totally renovated with quality finishing.Located on the 1st floor of 8, this

apartment offers a 65,84m2 CL total  surface, lofty volumes and a nice brightness

thanks  to  its  north/south  exposure.The  area  is  composed  of  a  modern  kitchen

opening  onto  a  large  living  area  which  gives  onto  a  terrace  with  non-obstructed

views, enjoying a quiet and pleasant environment.The two spacious bedrooms also

benefit  from  beautiful  natural  brightness.  The  careful  renovation  underlines  each

detail, mixing comfort and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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